



REFERENCE FRANCE

5 Pièces

300 m²

Réf. 83640635

1 590 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Rare. TOUT PROCHE MOUGINS ET PROCHE MER. Au calme vraiment absolu. Votre référent immobilier local de Mougins (Sébastien MENAND) vous propose. Magnifique villa en parfait état de 300 m² au total (200 habitables approx) construite en 2003. Terrain de 2500 m². Magnifique vue panoramique sur les collines et jusqu'à la mer. Accès à la villa de plain pied avec grande plateforme véhicule. Villa comprenant un bel espace de vie prolongé par une superbe terrasse couverte et aménagée (façon pool house) juste en face de la grande piscine à débordement. Cuisine américaine complètement équipée avec ...

Rare. In absolute calm. Your local real estate referent of Mougins (Sébastien MENAND) offers you. Lovely villa in perfect condition of 300 m² in total (approximately 200 living space) built in 2003. Magnificent panoramic view over the hills and down to the sea. Access to the villa on one level with a large vehicle platform. Villa comprising a beautiful living space extended by a superb covered and furnished terrace (pool house style) just in front of the large infinity pool. Fully equipped American kitchen with utility room. 3 beautiful en-suite bedrooms, including a superb master bedroom ...

REFERENCE FRANCE IMMOBILIER

1870 Route de La Roquette - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

